

Liebe Mitglieder!

Kurzbericht von der Jahreshauptversammlung

Am 29. April fand unsere diesjährige Hauptversammlung statt. Es waren 18 Mitglieder anwesend.

Als 1. Vorsitzender gab ich meinen Bericht. Besonders freute mich, dass ich dieses Jahr mein 20tes „Dienstjubiläum“ als 1. Vorsitzender feiern konnte und wir gemeinsam auf etliche Erfolge zurückblicken können: Vergrößerung des Geräteparks, viele Ausflugsfahrten u.a. zu Gartenschauen, vielfältige Vorträge, Baumschneidekurse, und vieles mehr. Auch stieg die Mitgliederzahl auf über 400 an. Leider sank sie in den letzten Jahren wieder auf derzeit 368.

Ein Problem, das mich ganz am Anfang beschäftigt hat, wiederholt sich jetzt wieder: unser Gerätelager. Konnten wir damals in die jetzige Garage umziehen, so steht heuer ein erneuter Umzug an, denn die Garage wurde uns gekündigt. Dank der engagierten Unterstützung unseres Bürgermeisters und des Gemeinderates, zeichnet sich jedoch auch dafür eine Lösung ab: die Gemeinde stellt uns die linkste der Garagen bei den Tennisplätzen zur Verfügung. Da diese aber zu kurz ist, müssen wir eine neu anzuschaffende Fertiggarage als Verlängerung davor bauen. Unser Gerätewart *Alois Weinkauff* hat die Verhandlungen geführt, fleißig geplant und bereits Angebote eingeholt. Mit den genau für diesen Zweck angesammelten Rücklagen können wir das auch finanziell stemmen.

Wie schon berichtet, bereiten uns die Finanzen große Sorgen, denn unsere flüssigen Geldmittel für den laufenden Betrieb sind nahezu aufgebraucht. Zudem hat der Bezirksverband den Betrag, den wir pro Mitglied abführen müssen, unangekündigt erhöht. Zur Lösung des Problems wurde eine Erhöhung des Jahresbeitrags auf 40,- € vorgeschlagen und einstimmig, nach kurzer, zustimmender Diskussion, beschlossen. Diese Erhöhung liegt nur knapp über der Inflationsrate seit der letzten Erhöhung vor genau 10 Jahren. Nachdem wir als „gemeinnützig“ anerkannt sind, kann der Jahresbeitrag zudem als Spende bei der Steuererklärung angegeben werden.

Am Ende der Sitzung konnte ich mich bei langjährigen Mitgliedern für 20- bis 50-jährige Treue zum Verein mit einer Urkunde und einem kleinen Geschenk bedanken.

Mit besten Grüßen

Uwe Burckhardt

1. Vorsitzender